

2^E NUIT DE LA CRÉATION

MUSÉE NATIONAL DES BEAUX-ARTS DU QUÉBEC

Jeudi 25 mars 2010 – de 20h00 à 2h00

APPEL DE PROJETS ÉTUDIANTS

Le jeudi 25 mars 2010, les jeunes chercheurs-créateurs de la Faculté des lettres investiront le Musée national des beaux-arts du Québec à partir de 20h pour y présenter leurs réalisations artistiques (projections, lectures, performances, etc.). Cette année, des étudiants de la Faculté de musique et de l'École des arts visuels se joindront à eux.

Ce spectacle expérimental sera organisé autour du **thème**

« *HOMMAGES* »

Les étudiants de la Faculté sont invités à réfléchir sur ce thème, en s'inspirant s'ils le veulent de la collection du Musée national des beaux-arts (pensons tout particulièrement à « Hommage à Rosa Luxembourg » du peintre Jean-Paul Riopelle).

Autour du thème et/ou de la collection, les étudiants de tous les départements de la Faculté des lettres peuvent proposer des courtes oeuvres de fiction/création : texte narratif, poème, film, théâtre, conte, musique, installation visuelle, performance, etc.

En seconde partie, la Nuit de la création sera de thème libre. Tous les talents de la Faculté seront susceptibles de s'y produire. Les étudiants sont donc également invités à soumettre un projet libre.

Les propositions seront évaluées par un comité de sélection composé de professeurs et d'étudiants. La Nuit sera festive et exubérante, faites preuve d'imagination ! L'entrée sera libre et l'invitation sera diffusée dans le grand public.

Faites parvenir vos projets avant le 10 décembre à Guillaume Pinson :
Guillaume.Pinson@fl.ulaval.ca



NUIT DE LA CRÉATION 2009

La Nuit 2009 fut un franc succès : 60 étudiants se sont impliqués, devant un public de plus de 500 personnes ! Voyez des photos de la Première Nuit ainsi qu'un petit film souvenir à l'adresse suivante :

<http://www.fl.ulaval.ca/index.php?id=724>